



「あけましておめでとうございます」



都城東

校訓

誠実をもって進んで
実践する人

3つの柱

国際化に対応できる
人材の育成

「グローバル教育」

日本人としての
人格の育成

「礼節道徳教育」

職業教育による
本物の人材育成

「デュアル教育」

入学試験は1月29日(水)
本校・小林・国分3会場

2020年度生の
 本校入学試験は1月
 29日(水)、本校を
 はじめ八幡原市民総
 合センター(小林市
 堤)、第一工業大学
 (鹿児島県霧島市国
 分中央1丁目)を会
 場に行われます。
 同日は午前8時50
 分の受付終了後、国
 語、数学、英語の順
 で試験が行われま

今年度の募集定員
 は総合ビジネス科30
 人、普通科100人
 (グローバル特進30
 人、スポーツ健康70

合格発表は
 2月7日(金)

今年もチャレンジの年に。「変われるに限界はない」

あけましておめでとうございます。今年もみなさんが幸せな1年を過ごせることを願っています。7月になると、オリンピック・パラリンピックが東京を中心に開催されます。世界中から選手・関係者・応援・観客の方々が多く来日され、さらにグローバルを体感することとなります。自分の英語コミュニケーション力を試す良い機会だと思います。2020年は何かにチャレンジしてほしいと思います。今年の干支(えと)は十二支の始まりである子(ねずみ)です。新しいことを始めるに最適の年ともいわれています。



校長
ブライアン・ウィー

本校は4月から、これまでの自動車工業科を「モビリティ工学科」と名称変更し、ドローンや電気自動車など新時代の交通体系に対応できる技術者を養成して行きます。併せて学びの場となる実習棟も新設しました。このほか、総合ビジネス科、普通科なども新しい取り組みを始めます。「変われるに限界はない」。都城東高校は進化しています。(2020年1月の始業式から)

生徒会役員の新旧交代式がありました。旧役員にはブライアン・ウィー校長からそれぞれ感謝状が贈られ、第50期の新役員には任命状が渡されました。

2020年の生徒会役員は次の通り。
 (カッコ内は出身中学校、敬称略)

会長 長峰大陸
 (三股)▽副会長・風紀委員会副委員長 吉松遥香(山田)、同・進路委員会副委員長 長友侑和(庄内)
 △会計・書記・環境美化委員会委員長 小久保朝陽(庄内)

△体育委員会委員長 竹下匠悟(西)▽環境美化委員会副委員長 藤元彩矢(高原)▽進路委員会委員長 野邊愛莉(妻ヶ丘)▽風紀委員会委員長 田原恵夢(高原)▽図書委員会委員長 櫻木翔(高城)、副委員長 萩原健太(沖水)▽学習委員会委員長 佐藤迅(飯野)、副委員長 児玉早姫(中郷)

本校看護科生が「小さな親切」運動本部から実行章
 本校看護科2年



2020年生徒会役員

人)、調理科60人、モビリティ工学科60人、看護科(5年課程)40人。合格発表は2月7日(金)です。

第50期の生徒会が始動
新体制は2020年1月から

詳しい問い合わせは、都城東高校生徒募集部(電話番号0986-52-1010)豊留、久保田へ。

校内行事

2月
 22日(土) 第53回卒業式・第10回自動車専攻科修了式

3月
 3日(火)〜6日(金) 修学旅行(東京デイズニールランドなど)



吉田華七未さん(左)と原口愛珠さん

の吉田華七未さん(大隅出身)と1年の原口愛珠さん(宇都中出身)に「小さな親切」運動本部から実行章が贈られました。授与式は昨年11月、都市で開かれた同本部都城支部会の席上行われました。二人は集中豪雨に見舞われた7月3日、スクールバスで帰宅途中に志布志市有明町の市道で土砂に乗り上げ横転した普通乗用車に遭遇。運転していた親子に対して打撲箇所を保冷剤をあて冷やすなど、けがの応急手当に尽力しました。

吉田さんと原口さんは「人として当たり前のことをしただけです。これからも困った人に気づいたら積極的に手助けしたい」と話していました。

調理科 令和元年度の卒業作品展

「3年間、応援してくれてありがとう」

保護者へ得意料理を披露

調理科3年生恒例の「卒業作品展」が12月14日(土)、体育館でありました。日本食部門に6人、洋食部門に8人、中華部門に5人、お菓子部門に7人が3年間の授業成果を「得意料理の一品」として出品しました。招待された保護者の皆さんは、わが子の作品に舌鼓を打ち、成長を確認されていました。生徒の皆さんからは「3年間、応援してくれた親にありがとうと心からいいたい」と感謝の言葉が多く聞かれました。

日本食

うれしかった



稲留充啓さん (有明中)

ノ共和国のニッポンまつりで披露しただし巻き卵を再現し食べてもらいました。大勢の保護者の皆様から「おいしい」という言葉をいただきうれしかったです。

洋食

ありがとう



吉戒のぞみさん (高崎中)

私たち日本食グループは6人で寿司、天ぷら、舟盛りなど10種類を作りました。実習の時間を使い試作しては先生たちにアドバイスをいただきメニュー改良をしました。私は松花堂弁当を作りました。仕込みは橋口達夫先生が取り組んだおせち料理を見て覚えました。当日は、サンマリ

私たち洋食グループは8人でグラタンなど15種類を作りました。思い通りの作品に仕上がらず悩むことが多々ありました



刺身の盛り合わせ(舟盛り)



私たち中華グループ

濱崎葵羅莉さん (祝吉中)

中華

頑張ったかいがあった

が、グループで話し合ったり、先生方に相談したりして完成品に近づけました。本番前日は夜遅くまで仕込みに追われ、当日は早朝から準備に入りました。「おいしい」という言葉が多く聞かれ、ものすごくうれしかったです。仲間、先生、「ありがとう」。



鶏もも肉の煮込み、海鮮パエリアなど



おせち料理

(橋口達夫先生作)

今年1年の無病息災を願いながら食べるおめでたい特別な料理といわれています。材料一品一品に健康や子孫繁栄の意味が込められています。



棒棒鶏(バンバンジー)、春巻など

お菓子

本番に間に合いました



高野愛南美さん (西中)

年、先輩の手伝いをする中で自分は何を作るか常に意識しながら実習を受けていたので早くに決まりました。しかし実際に作り始めると思うような作品に仕上がらず心が折れる毎日でした。当日は親や先生、後輩から褒めの言葉をいただき頑張ったかいがありました。

グループは7人で和菓子と洋菓みに挑戦しました。一人が3種類作ることを決め、メニュー、盛り付けなどを考えました。実際の調理は約2週間前からスタートしましたが、失敗の繰り返しで先生方のアドバイ

スをいただきながらなんとか本番に間に合いました。私は和菓子を担当しました。一番の苦労はようかんとねりきりでした。どちらもサツマイモの裏こしで16本使いました。苦労しましたが、大勢の方に喜んでもらいました。



マカロンツリー、バターロールなど

吹奏楽部の学期末ミニコンサート

吹奏楽部の校内ミニコンサートが12月5日(木)、放課後の中庭でありました。同部では毎学期末、「憩いのひとときを」と普段の練習の成果を生徒の皆さんに披露しています。今回は一足早いクリスマスソングで楽しんでもらいました。アンコール曲を含め全部で5曲を披露しましたが、「あわてんぼうのサンタクロース」では軽快なテンポに観客席から手拍子が入っていました。

クリスマスソング奏でる



司会進行も自分たちで行いました

バスケットボールやカードゲームに熱戦

全員参加のクリスマスマッチが12月7日(火)〜9日(木)ありました。

カードゲームは昨年から百人一首とUNO(うの)でスタートしました。今年は新たに「ババ抜き」が加わり取り組みやすさで参加の窓口を広げています。

運動系は体育館でのバスケットボール、文科系は視聴覚室を会場にしてのカードゲームと生徒の全員参加を実現しています。



カードゲーム



バスケットボール